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第 513回 例会 

6RC合同例会 

2025年 3月 6日 18:00～ 

ホテルメルパルク名古屋 2階 瑞雲 

■司 会 名古屋葵 RC 猿渡智佐登 SAA 

■点  鐘 名古屋葵 RC 島原久資 会長 

■斉 唱 君が代、奉仕の理想 

■ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ 名古屋葵 RC 田中利幸さん 

6RC合同夜間例会（第１部） 

2025年 3月 6日（木）ホテル メルパルク名古屋に於

いて、名古屋葵ＲＣのホストにより名古屋北 RC、名古屋

森山RC、名古屋錦RC、名古屋名北RC、名古屋葵RC,

名古屋アイリス RCによる６ＲＣ合同例会が開催されまし

た。 

６ＲＣ会長挨拶 

【 名古屋北ＲＣ 伴野 友昭会長】 

皆さん、こんばんは。名古屋北

RCの会長を務めております伴野で

ございます。まずは、今回の 6RC合

同例会のホストを務めていただきま

した葵 RCの鳥原会長をはじめ、会

員の皆さまに心より御礼申し上げま

す。ありがとうございます。 

ところで、最近他のクラブのロータ

リアンの方にお会いしますと「Facebook見てるよ」と声を

かけていただけることが非常に多くなりました。先日は

2760地区のとある委員長さんと名刺交換をさせて頂い

た際に「初めまして」と申し上げましたところ、その委員

長さんから「毎週 Facebookでお見かけしているので初

めて会うような気がしませんね」と言っていただきまし

た。このようにお声がけしていただけるのは、名古屋北

RCの SNS広報を一手に引き受け、例会の翌日の朝に

は UPを完了させている、凄腕の水野さんのお陰だと

大変感謝しています。私も、名古屋北 RCひいてはロ

ータリーの広報のために役立つことができているのは

大変嬉しいのですが、そんなに皆さんに見ていただけ

ているのかと思うとなんだか気恥ずかしい気持ちにもな

ります。 

話は変わりますが、4月 17日（木）に「ロータリー希

望の風奨学金」への支援を目的としたチャリティゴルフ

が行われます。皆さんの中には既にお申込みいただい

ている方もたくさんいらっしゃると思いますが、まだ参加

人数に余裕がありますので、まだ申し込まれていない

方はご参加をご検討いただけませんでしょうか。私自身

はゴルフがとても苦手でして、もう何年もゴルフをしてい

ないのですが、あまりのスコアの悪さに落ち込んでご迷

惑をお掛けするといけませんので、今回は裏方で頑張

ろうと思います。我こそはというゴルフ好きの皆さん、ぜ

ひ奮ってご参加ください。お待ちしております。 

皆さん今日はよろしくお願いいたします。 

 

【名古屋守山ＲＣ 伊藤 陽介会長】 

皆さんこんばんは、今年度、名古

屋守山ロータリークラブの会長を拝

命しました伊藤陽介と申します。本

日の６ロータリークラブ合同例会の

開催にあたり、ご準備頂きました名

古屋葵ロータリークラブの鳥原会長

はじめ会員の皆様、本当に有難うご

ざいます。又、同席させて頂く６ロー

タリークラブの皆様、本日はどうぞよろしくお願い申し上

げます。 

さて、今年度の守山ロータリーのクラブテーマは「ロ

ータリーの新しい価値を共有しよう」です。私共のクラブ

は新会員の定着率が良くありません。その原因の一つ

はロータリーを楽しんでいないからではないかと考えて

おります。私自信の経験としてロータリーの奉仕活動を

通じて感動を受け、たくさんの仲間と友情が芽生え、ロ

ータリーを楽しむ事が出来たように、新しい会員にも同

じ体験をして欲しいと思います。その為に新しい事に挑

戦しようとインターアクトの提唱を目標にしました。守山

ロータリーは、昨年度創立６０周年を迎えましたがインタ

ーアクトは無く、少子高齢化社会を見据えた青少年へ

の奉仕活動は不可欠と考え、２年前からテリトリーの守

山区内の高校にアプローチを掛けていました。が、なか

なかうまく事が運ばずどうしようかと思案しておりましたと

ころ、ご縁を頂きまして次年度から東クラブさん、錦クラ

ブさんと一緒にインターアクトを提唱する事が出来まし

た。 

そしてもう一つ、環境保全の奉仕活動が出来たら良

いなと目標を掲げましたが、こちらも次年度からスタート

出来そうです。環境につきましては以前、地区の社会

奉仕委員会に出向しておりましたので、葵クラブの加藤

地区社会奉仕委員長と鳥原会長には随分とお世話に
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なり、とても良い経験をさせて頂きました。今年度の行

動計画として３ Year Targetsにも掲げましたので、残り

２年で何とか軌道に乗せて、新会員の活躍の場とし、新

しい価値を共有したいと思います。 

結びにあたり、本日北クラブをはじめとした子クラブ

孫クラブ、そしてお集まりの皆様の、益々のご活躍をご

祈念申し上げましてご挨拶とさせて頂きます。ご清聴あ

りがとうございました。 

 

【名古屋名北ＲＣ 加島 光会長】 

みなさん、こんばんは。 

名北ロータリークラブの会長を務

めます、加島光です。昨年７月から

会長としていろいろな場面で挨拶を

してきましたが、今回の６ロータリー

合同例会の挨拶が、１番多くの皆さ

んの前での挨拶になると思います。

とても緊張しますね。 

まず最初に、今年度も、このように盛大に６ロータリー

合同例会を開催されますことに感謝いたします。そし

て、今回ホストの大役を担っていただきました、名古屋

葵ロータリークラブ鳥原会長、石丸幹事、会員の皆様、

事務スタッフの皆様にあらためてお礼を申し上げます。

ありがとうございます。 

さて、会長挨拶も６人の会長が行いますので、手短

にしないといけません。早速先週のＩＭに参加したもの

として、生成ＡＩを使って原稿をつくりました。というの

は、冗談です。 

カレンダーも３月に入りました。春の気配は私の花粉

症センサーがどれだけ反応するかですが、いよいよ春

近しです。名北ロータリーはかなりこぢんまりとしたクラ

ブになってしまいましたが、会員増強や奉仕活動にこ

れまで以上に頑張って参ります。６ロータリーの皆様に

は、これまで以上にいろいろとお願いすることもあると思

いますが、ロータリーの友情を持って、お力を賜ります

よう、よろしくお願いします。本日は、友情を深めましょ

う。 

 

【名古屋錦ＲＣ 鈴木 右会長】 

皆さま、こんばんは。 

先週は東名古屋分区の I.M.にご

参加いただき、誠にありがとうござい

ました。多くの皆さまにご出席いた

だき、心より感謝申し上げます。ホス

トを務めさせていただきましたが、至

らぬ点も多々あったかと存じます。

何卒ご容赦ください。本日は、6 ロ

ータリー合同の例会ということで、鳥原会長をはじめ、

名古屋葵ロータリークラブの皆さまには、設営にご尽力

いただきました。厚く御礼申し上げます。 

さて、私ども名古屋錦ロータリークラブは、次年度に

創立 30周年を迎えます。長年取り組んできた事業の

一つに、当クラブの 10周年記念事業として始まった、

名古屋市立川中小学校と岡崎市立下山小学校との交

流活動があります。春の田植え、秋の稲刈りには、名古

屋の子どもたちが山間部の下山小学校を訪れ、冬には

下山小学校の全校児童 20数名が川中小学校に来て

交流を深めます。すでに 20年間継続してきた事業で

す。最初にこの交流を経験した子どもたちは、すでに社

会人になっています。 

また、もう一つの継続事業として、ご縁をいただき、東

日本大震災の被災地支援を続けております。ロータリ

ーには「一つの事業を長く続けない」という考え方もあり

ますが、私どものクラブでは、これを大切な活動の一つ

として位置づけております。 

その他、クラブとして新たな事業にも挑戦しておりま

すが、大きな取り組みにはまだまだ経験が必要だと感じ

ております。今夜は、歴史あるクラブの皆さま、そして同

世代のクラブの皆様と親睦を深め、情報交換をさせて

いただく貴重な機会です。この交流を通じて、今後のク

ラブ運営に活かしていければと考えております。どうぞ

よろしくお願いいたします。 

 

【名古屋アイリスＲＣ 菊地 富士子会長】 

こんにちは。 

名古屋アイリス RC会長の菊地富

士子です。本日は６RC合同例会が

開催されましたこと大変喜ばしく思い

ます。６RC 合同例会の設営をいた

だきました名古屋葵ロータリークラブ

の皆様には心より感謝申し上げま

す。親クラブである北 RCの皆様を

はじめ６RCの皆様には日頃よりお世話になり感謝申し

上げます。 

本年度の当クラブの会長方針は「不易流行」～DEI

を取りいれて新しい風を私たちのクラブへ～です。 

社会奉仕事業として名古屋大学病院小児がん病棟

での活動を継続しております。さらに新しい企画、昨年

12月の日曜日名古屋グランコートホテルにて「わくわく

クリスマスパーティー」を開催しました。ロータリー財団

地区補助金を活用し主催し、愛知こどもホスピスプロジ

ェクトとの共催で行われました。これは、小児がんや心

臓病などの治療を続けるお子様たちとそのご家族、合

わせて 25名をご招待しました。ご参加の皆様の心を少

しでも癒し、勇気を届けるきっかけになること願い企画

しました。マジックショー・ビンゴや参加者一人一人への

プレゼント贈呈では会場に大きな驚きと笑顔が溢れ、

私達会員にとっても忘れられない心温まるひとときとな

りました。 

これからも皆様とともに奉仕と親睦に励みロータリー

の友情を深めてまいりますので どうぞよろしくお願いし

ます。本日はどうもありがとうございました。 

 

【名古屋葵ＲＣ 鳥原 久資会長】 

本日は６ロータリー合同例会に、

名古屋北ロータリークラブをはじめ、

各クラブの皆さまにご参加いただき

心より御礼申し上げます。 

ご存じの通り、この 6 ロータリーク

ラブ合同例会は名古屋北ロータリー

クラブ様がスポンサーとなって創立さ

れたクラブ、そしてそのクラブがスポ
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ンサーとなって創立されたクラブが集まり、交流を図る

ために年１回開催されています。国際ロータリーや地区

の公式行事ではありませんが、クラブ間の情報交換と

親睦を図る大事な例会となっています。今年はこの名

古屋葵ロータリークラブがホストクラブとして設営させて

いただきました。 

さて、当クラブは今年で創立 20周年を迎えました。

会員数もこのところ増加傾向にあり、新しい仲間を迎え

ながら活気ある活動を続けております。特に東区との地

域連携をはじめとする奉仕活動や、親睦を深める例会

など、小規模なクラブならではのアットホームな雰囲気

を大切にしております。 

本日はホストクラブとして皆さまをお迎えするにあた

り、私たちなりの精一杯のおもてなしを準備いたしまし

た。会員数は決して多くありませんが、心を込めて皆さ

まをお迎えしておりますので、どうぞお楽しみいただけ

れば幸いです。 

最後になりますが、本日の開催が各クラブの活動を

より充実したものになる気づきやきっかけになることを祈

念いたしまして、会長としてのご挨拶とさせていただきま

す。本日はどうぞよろしくお願いいたします。 

次期ホストクラブ 挨拶 

【名古屋アイリスＲＣ 岩崎 幸弘会長エレクト】 

次年度 2025年 7月より名古屋アイ

リスロータリークラブ会長を務めさせて

頂きます岩崎幸弘と申します。どうぞ

よろしくお願い申し上げます。また、

本日は名古屋葵ロータリークラブ鳥原

久資会長はじめ葵ロータリークラブの

皆さま方には、大変お世話になり、深

く感謝いたしております。 

 次年度の６ロータリークラブ合同例会のホストを、私

ども名古屋アイリスロータリークラブが務めさせて頂きま

す。思い起こせば、２０２０年３月の６RCが新型コロナウ

イルスの影響で中止となったことは記憶に新しいところ

でございますが、実はその年度のホストであり会長であ

りましたのは、アイリスロータリークラブ 私 岩崎で御座

いました。 コロナ禍とはいえ、非常に忸怩（じくじ）たる

思いがございました。 

現在、会員数が非常に少ないアイリスではあります

が、６ロータリークラブ合同例会という大規模かつ重要

な会合のホストを務めさせていだくことに、身の引き締ま

る思いであります。わたくしども名古屋アイリスは、２０１３

年創立以来、早や１２年の時を過ごし、メンバーひとり

ひとりが、程良く成長してまいったと実感しております。

わたくしどもの力と知恵を結集し、「いい合同例会だっ

た。」といっていただけるような例会を作りだしたいと考

えております。 

開催日は、２０２６年３月１１日水曜日（大安吉日）を

予定しております。会場は、ＡＮＡクラウンプラザ・ホテ

ルグランコート名古屋でございます。ご予定ください。

本日の例会を参考にさせて頂き、またじっくりと考えて

準備をしてまいります。 

ロータリーのみなさまがたが、連携と親睦を深められ

る合同例会と懇親会ができればと考えております。多く

の皆様方にご参加いただけますよう、クラブメンバー一

同お待ち申し上げております。 

懇親会（第２部） 

【乾杯挨拶 パストガバナー 岡部 敏様】 

皆さん、今晩は!パストガバナー、

名古屋北ロータリークラブの岡部務

です。只今から恒例の 6RC 合同例

会懇親会ということで、設営いただ

いた名古屋葵ロータリークラブの皆

様及びホテルメルパルク名古屋の

皆様大変ありがとうございます。 

本日も多くの方々にお集まりいただきました。私はこ

の6RC合同例会が毎年大変楽しみです。まだ、若手会

員の時は面識のない方が多く戸惑いましたが、ロータリ

アンとして時を重ね、親睦と奉仕をここで語り合うことが

大変楽しみになりました。 

昨年度は名古屋北が 65 周年、名古屋守山ロータリ

ークラブが 60 周年を迎え、本年度は名古屋葵ロータリ

ークラブが創立 20 周年の慶事を迎えられます。おめで

とうございます。 

それではご指名でございますので、本日お集まりの

6RC クラブの皆様の益々のご健勝、ご多幸、そして

2760地区の益々の発展を祈念して乾杯をいたします。 

乾杯!! 

アトラクション（ジャグリング：天平） 

 

会場風景 

 


